



Michel Joseph Rodrigue, fils d'Yvon Rodrigue et de Thérèse Bouchard. Je suis né à Saint-Georges de Beauce, et j'ai grandi dans un petit village nommé Saint-Zacharie, où j'ai passé mon enfance et le début de l'adolescence. Mes parents sont d'origine modeste.

J'ai fait mes études secondaires au petit Séminaire de Saint-Georges, et j'ai gradué en l'année d'étude 1979-1980. Par la suite j'ai étudié au Cégep F.-X.-Garneau en Arts et Lettres de 1981 à 1982, je n'ai pas terminé mon cycle. J'ai plutôt choisi de travailler...

Ce n'est qu'en 1985 que je décide de retourner suivre une formation en Confection Vente et Mode. À ce moment là, je ne me doutais pas que mes cours de dessins donnés par Mme Michèle Bisson, me seraient profitables! J'ai donc travaillé dans le domaine de la confection pendant deux années très intenses.

2009, je suis en quête d'un passe-temps. Alors j'essaie avant toutes choses, de peindre sur toile, et le résultat me laisse rêver. Déjà à ce moment précis, je sais que les oiseaux ont une importance pour moi ainsi que la nature. Et voilà, je prends donc mes premiers cours de peinture avec Mme Nathalie Rhéaume, de Saint-Georges. Ainsi sont données les premières bases de cette passion.

2011, nouveau professeur, Mr Michel Lebel, propriétaire à l'époque, d'une très jolie boutique «La magie des couleurs», un endroit merveilleux pour suivre ces cours privilégiés dans une atmosphère de détente. Beaucoup de technique, de truc...et voilà, je fais ma première exposition dans la salle rouge du restaurant où je suis gérant à Saint-Georges, Le Charles. En tout, une vingtaine de tableaux, qui ont ravivé bien des yeux!

En 2016, j'ai exposé, avec l'aide du cercle des fermières de Saint-Zacharie, mes tableaux, pour me faire connaître un peu plus, mais surtout des gens de ma place avant tout autre chose. Je prépare depuis 2016, une autre exposition, cette fois-ci thématique sur les oiseaux Canadiens. À bientôt pour une autre exposition...peut-être en 2017, ou début 2018, qui sait.